

# 址ところ

学校だより 第10号

花巻市立花巻小学校

令和5年11月10日(金)

(「址どころ」は校歌2番からとっています)



## 2学期後半 学習も生活も充実！ 行事などで身につけた力を発揮しています。



### 【市内音楽発表会-4年生】



文化会館大ホールで、心を一つにした最高の歌声を届けました。

### 【幼小交流②】



秋を見つけに公園へ。この日も幼稚園の子達と出会いました。

### 学校の風景

#### 【ぴかぴかの遊具】



塗装組合の皆さんに遊具や校門の塗り直しをしていただきました。

### 【はやさか清掃】



風にあおられてぎんなんが大量落下！花小の秋の風物詩です。

### 【家庭科でのミシン学習】



5年生の家庭科に地域ボランティアのご協力をいただいています。



来る十一月二十二日は授業参観日です。お家の方々に子どもの努力、成長を見ていただきたいと思えます。懇談会等は予定しておりませんが(六学年を除く)、お気づきのこと等ありましたら遠慮なくお知らせください。ご家庭や地域の皆様と協力し、これからも子ども達の応援体制をさらに整えていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

そんな中、全体的に流行期に入ったとされるインフルエンザが本校でも拡大し、二学年で閉鎖措置をとりました(十一月六日午後八日)。これ以上広がらないよう学校としても換気や手洗い、マスク着用などを指導して参りますが、ご家庭でも基本的な感染予防についてご留意くださるようお願いいたします。

十一月に入り、子ども達は賢治集会の達成感とともに、ひと回り大きく成長した姿を見せてくれています。天候にも恵まれて大成功だった五年生の自然教室や、全校朝会等の集会での整然と話を聞く態度、日々の授業への取組など、子どもたちの姿から日々の積み重ねを感じるこの頃です。

体育館前のイチョウが落葉し、黄色の絨毯が敷き詰められました。例年より暖かい日が続いているものの、「花小の秋」も深まってきたことが感じられます。「はやさかタイム」の日は、子どもたちが早坂の清掃(落ち葉集め)をすることが恒例となっていて、今月は三回予定されています。

天候にも恵まれ、たくさんの経験をしてきました！

## スローガン「友協楽真」～友達と協力し楽しみながら真剣に～



### — 5年生 自然教室実施 —



10月31日（火）、11月1日（水）の二日間、五年生の自然教室が実施されました。県南青少年の家を舞台に、野外炊事、グリーンアドベンチャー、キャンプファイヤー、焼き板工作などの野外活動を体験。天候にも恵まれ、十分に活動することができました。



五年生の子どもたちは、「友協楽真」のスローガンのもと、友達と協力しながら真剣に二日間を楽しみました。挨拶や返事の声も大きく、一生懸命働くことのできる子どもたちの姿に、これからの花小のリーダーとしての期待がわいてきました。

## 力を合わせてよい花小に ～後期児童会活動スタート～



10月3日（火）の児童朝会で、後期児童会執行部の認証式を行いました。新しい児童会リーダーの活躍に期待しています。

### 【後期児童会執行部】（敬称略）

- 児童会長：松尾朔弥（6年）
- 副会長：大森さくら（6年）、高谷日彩（5年）
- 議長、副議長：高橋千尋（6年）、佐藤竜明（5年）
- 書記、副書記：高橋実永（6年）、小原愛咲妃（5年）
- 執行委員：中嶋倫子・清水志織（6年）、佐々木衣央（5年）

## 「税の絵はがき」「早起きマラソン」表彰



11月2日（木）公益社団法人花北法人会の代表の方々が来校し、今年度の「小学生・税の絵はがきコンクール」の表彰式が行われました。多くの応募作品の中から、本校6年の清水志織さんが「花北法人会女性部会長賞」、同じく6年の中嶋倫子さんが「審査員奨励賞」を受賞しました（左写真）。



また、3年生の川村駿香さんが、「令和五年度花巻市早起きマラソン・皆勤賞」を受賞し、校長室で賞状を伝達しました（右写真）。日頃の努力に拍手を送ります。

## 大会報告（体操、剣道）に来てくれました。

10月15日に行われた「第21回岩手県ジュニア体操競技選手権大会」で、3年生の小原ひなのさんが出場し、女子Aクラス種目別・平均台で第3位、同・個人総合で第5位に輝きました（左）。



また、9月30日に行われた「令和5年度花巻市スポーツ少年団スポーツ大会剣道競技」において、4年生の千葉瑛さんが第2位（小3・4年生の部）、2年生の千葉彩さんが第3位（小1・2年生の部）という素晴らしい結果でした（右）。



おめでとうございます！